

L'Équateur met en exergue le dévouement de Cuba concernant le plan de développement infantile



Quito, 24 janvier (RHC).- La vice-ministre d'Inclusion Économique et Sociale de l'Équateur, Cecilia Tamayo, a fait l'éloge du dévouement et des efforts de Cuba pour aider au développement infantile dans son pays.

Cecilia Tamayo a précisé que Quito apprécie les efforts de La Havane dans cette tâche et qu'elle reconnaît son dévouement au progrès des enfants âgés de zéro à 3 ans, principalement dans les établissements scolaires du « Bon Vivre » et dans le projet « Grandissant avec nos enfants ».

Au cours de l'Atelier de Socialisation des Résultats de la Coopération entre Cuba et l'Équateur pour le Développement Intégral, la vice-ministre a ajouté que Cuba est un exemple de la façon dont un pays ayant des ressources limitées peut atteindre les indices de développement humain sans malnutrition et avec une mortalité maternelle de presque zéro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/44574-lequateur-met-en-exergue-le-devouement-de-cuba-concernant-le-plan-de-developpement-infantile>



Radio Habana Cuba